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平成平成平成平成２２２２６６６６年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会１１１１月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２７年１月２３日（金） 

 

開催場所 役場西庁舎２階第１会議室  

 

出席委員 委 員 長 浦壁 京子    委 員 長 職 務 代 理 者 小山 優子 

     委 員 村重 浩二    委 員 石井 國治 

委員・教育長 落合 繁夫 

出席職員 教 育 次 長 京増 孝一     こ ど も 課 長 河合 昭男 

     学 校 教 育 課 課 長 池田 幸夫     生涯学習課課長 木内 達彦 

    中央公民館長 木内 達彦    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹 藤﨑 裕 

こども課副主査（書記） 出口 剛 

 

１ 開会時刻 １４：００ 

 

２ 会議録署名委員の指名  

 

３ 議題 

 

（１）議 案（非公開） 

  議案第１号 平成２６年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について 

 

（１）報 告（公 開） 

   報告第１号 教育行政について 

       

４ 次回会議の予定 平成２７年 ２月２６日（木）１４：３０ 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 １４：４３ 

 

議議議議    事事事事    録録録録    
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１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

浦壁委員長 

  それでは、平成２６年度酒々井町教育委員会１月定例会議を開催いたします。                                

                                      

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

浦壁委員長 

本日の会議録署名委員は、小山職務代理にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

浦壁委員長 

  これより議事に入ります。本日の議題は議案が１件、報告が１件となります。 

  はじめに、非公開案件についてお諮りします。議案第１号「平成２６年度酒々井

町教育委員会被表彰者の選考について」は、会議を公開することにより、教育行政

の公正または円滑な運営に支障を生じるおそれがある案件ですので、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により、非公開にしたいと思い

ます。 

  ご異議ございませんか。 

  （異議なし） 

  異議なしということですので、議案第１号は非公開といたします。 

  それでは、議案第１号「平成２６年度酒々井町教育委員会表彰者の選考について」

事務局から説明をお願いします。 

 

                                       

            

        非公開 平成２６年度酒々井町教育委員会表彰者の選考について 

                                        

    

浦壁委員長 

続きまして、報告第１号「行政報告について」事務局から説明をお願いします。 

はじめに落合教育長お願いします。 

落合教育長 

はい、委員長 私からは、前回１２月２５日に開催されました定例会議以降の、

対外的な行事を中心に、ご報告いたします。 

  先ほどは給食センターで、給食試食会を実施し、教育委員の方々に、町の給食を

召し上がっていただきました。いかがでしたでしょうか。 

  １月１１日（日）すばらしい晴天のもと、酒々井町成人式がプリミエール酒々井

で行われ、委員の皆様方にも御出席をいただきました。新成人１３２人が出席し、
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成人として心を新たにするとともに、恩師や級友と旧交を温めあう光景が見られま

した。今年、新成人の意見発表をされた二人は、ともに医療関係の仕事が希望で、

中学生の頃から抱いていた意思の強さが感じられました。式全体を通して、新成人

の方々の聴く姿勢がたいへんすばらしかったと思います。新成人の皆さんには、次

代の酒々井の町づくりを担っていただきたいと期待しています。 

  １月１７日（土） 町総合公園において、第３４回町駅伝大会が開催されました。

今年はインフルエンザの影響が若干ありましたが、部活動・地域のクラブチーム・

小中学校の教員チームの方々など５６組２８０人のランナーが、１周およそ１キロ

のコースを５人で５周するレースに挑みました。子どもたちが顔を真っ赤にしなが

ら一生懸命に走る姿や、若者・シニア、平均年齢４７歳などのチームが、たすきを

握りしめ倒れそうになりながら走る姿を保護者や子どもたち、同僚が声を張り上げ

て応援するなど、大変盛り上がりました。今年も参加者に楽しみな「豚汁」がふる

まわれました。 

  １月２１日（水）午前に、１部会小中合同学習発表会がプリミエール酒々井を会

場に開催され、皆さんの、堂々たる演技に圧倒されました。各校が、子どもたち一

人ひとりの得意なところを生かせるよう工夫を凝らし、この発表会を目標に一生懸

命に準備や練習を重ねてきたことがわかる素晴らしい学習発表でした。どの子ども

たちもやり終えた満足感でいっぱいの表情をしていました。ラストは、中学３年生

に下級生が記念品を贈り、３年生は未来への抱負を語りました。きっと後輩達の良

い目標になったことと思います。 

  私からは以上です。 

  詳しくは各課長から報告いたします。 

河合こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

木内生涯学習課長 

  会議資料により説明する。 

木内中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

浦壁委員長 

以上で、教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。 

それでは、質疑に入ります。何かご意見、ご質問ございますか。 

今日、私ども給食センターにお邪魔して、給食をいただいてまいりました。 

大変美味しくいただきましたが石井委員、何か感想とかございますか。 

石井委員 
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はい、委員長 １月２４日から３０日まで学校給食週間であることを知りました。 

自分達のころは給食が無かったものですから今日は美味しくいただきました。子

供達が食べる約１時間前に、給食センターの所長と校長先生が検食をされていると

伺い安心しました。大変な食数を調理していただき美味しさと栄養のバランスを考

慮してくださっており感動いたしました。 

また機会があれば違ったメニューでいただきたいと思いました。美味しくいただ

きました。ありがとうございました。 

浦壁委員長 

職員の方にもよろしくお伝えください。 

他にご意見、ご質問ございますか。 

村重委員 

はい、委員長 本日、給食をいただいてきましたが大変美味しかったです。昨日

うちの娘が昼のお楽しみ給食が非常においしかったと言っていました。お楽しみ給

食というイベントは非常にいいと思いました。 

浦壁委員長 

是非お楽しみ給食は今後も実施してほしいということですね。児童・生徒の希望

を取って実施されていてネーミングもいいですよね。試食させていただいて感じた

ことは、説明してくださった栄養士の方が、大変細かく体のことを考えてというこ

とで、私共も一緒に食育を受けたなという気持ちでおります。 

他にご意見、ご質問ございますか。 

石井委員 

はい、委員長 インフルエンザに関する報告があって、ようやく終息に向かって

いくのかなという感じなのですが、自分たちは個人個人で予防接種を受けますが、

学校の場合はどうなっているのでしょうか。集団予防接種は行われているのですか。 

池田学校教育課長 

はい、委員長 集団での予防接種は実施していません。 

個々で予防接種を受けています。 

石井委員 

はい、委員長 手洗いとうがいの徹底により予防しているということですね。 

池田学校教育課長 

はい、委員長 はいそのとおりです。あと学校によっては、お茶うがいを実施し

ているところもございます。 

浦壁委員長 

何が大変かというと、受験生に対してインフルエンザの流行を何としても阻止し

なくてはならないということで、中学校では大変な時期なのではないかと思います。 

先生方に早く治っていただいて終息することを期待して、あとは各自で予防して

もらうしかないかなと思います。 

他にご意見、ご質問ございますか。 

石井委員 

はい、委員長 先ほど教育長から駅伝大会についてお話があったのですが、体育
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協会に所属していながら、今まで一度も見に行ったことがなかったのですけど、は

じめて観戦させていただいて大変感動いたしました。今は町民体育祭が無くなって

しまって、町の一番大きなスポーツのイベントは、この駅伝大会ではないかと思う

のですが、中学生やもっと小さな子供や少年野球の子たちが大勢参加し、その親や

祖父母等が応援に集まっていて、昔の町民体育祭が思い出されました。 

先ほど出ました豚汁のことで、同窓会の幹事をやっている人から、駅伝の豚汁は

今回出たのかいという話があって、出てたよと答えたのですが、例年ユネスコの方

で豚汁を出しているのだが、人手が足りず参加できなかったので、今回は出ないの

かと思ったのに出たのだなという話になって、豚汁が出されているのをはじめて知

りました。今回は生涯学習課で調理器具と材料を用意して大変な思いをして配布し

たということですね。大変おいしくいただきました。 

豚汁があってなお盛り上がったのではないかと、職員の方々にお疲れ様でしたと

お伝えください。 

村重委員 

  はい、委員長 学校教育課の報告で三師会というものが出てきましたが、この三

師会とはどのようなものですか。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 三師会というのは学校保健会の中で学校の内科医等の医師会、歯

科医師会、薬剤師会を合わせて三師会と呼んでおります。 

浦壁委員長 

  これは三師会の新年会ということですが、来年度の活動の方向性が決まったので

しょうか。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 今回は顔合わせでした。 

村重委員 

  はい、委員長 プリミエール酒々井の報告の中でプレミアムアウトレット会議と

ありましたが、これはどういう内容のものですか。またどのくらいの頻度で行われ

ているのですか。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 貸館になるのですが定期的に１～２ヶ月に１回程度、酒々井プレ

ミアムアウトレットの１１７店舗の店長を全員召集し、チェルシージャパンが主催

して業績の報告や今後の方針などについて会議を行っております。以上です。 

浦壁委員長 

他にご意見、ご質問ございますか。 

今回、学校教育課から資料をいただきました。また、こども課の方で教育委員会

の表彰規定の資料を用意していただきました。大変ありがたかったです。 

  他に質問等なければ、以上で報告を終わりにさせていただきます。 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    
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浦壁委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

河合こども課長 

次回の会議予定でございますが、２月２６日木曜日、１４：３０から、予定させ

ていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 

浦壁委員長 

次回会議は、２月２６日の木曜日、１４：３０に実施するということですがいか

がでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

浦壁委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

 

河合こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

浦壁委員長 

  続きまして、その他で何かございませんか。 

村重委員  

  はい、委員長 小学校２校のホームページを閲覧して気付いた点を５項目ほど上

げさせていただきます。中学校のホームページは現在閲覧できないため、酒々井小

学校と大室台小学校のホームページを比較しました。 

一番目は酒々井小学校の学校だよりが過去２年分まで閲覧できるのですばらし

い。学校だよりがＰＤＦ形式で見られるようにできないのか。そうすることにより

閲覧回数が伸び、学校だよりが各家庭のパソコンでデータ保存できるようになる。

そうすれば整理もしやすいしホームページを見るとカラーで見られるので学校で

配布される白黒のものよりきれいなので。 

  二番目は酒々井小学校の行事予定を大室台小学校の方に合わせて年間行事予定

に統一した方がいいのではないかと思いました。 

  三番目は大室台小学校のホームページの学校と家庭のページが準備中のままな

ので気になりました。 

  四番目は大室台小学校のホームページには学校だより・研究のページ・ふれあい

活動のリンクがありません。酒々井小学校のホームページにはあるので酒々井小学
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校に合わせたほうがよいと思います。 

  五番目は大室台小学校のホームページに酒々井町役場のホームページ・酒々井町

の天気・小学校の公式ブログのリンクがないのでもう少し充実させたほうがいいと

思いました。以上です。 

浦壁委員長 

  なかなかこういうところに目が届かなくてあれなのですが、基本的には各学校で

対応ということなのでしょうか。 

 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 中学校につきましては、専門業者によりホームページの開設に向

けて準備を進めています。酒々井小学校には酒々井小学校のブログがあって、行事

予定や子供たちの活動の様子を随時更新しています。大室台小学校にはご指摘のと

おりブログはございません。これにつきましては大変貴重なご意見をいただきまし

たので参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

浦壁委員長 

  このように一覧にして比較すると差が出てくるので、ホームページの充実に向け

た努力をお願いします。  

他に何かございますか。 

それではないようですので以上をもちまして１月の定例会を閉会いたします。 

                                       

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

浦壁委員長 

それでは、以上をもちまして平成２６年度酒々井町教育委員会１月定例会議を 

終了いたします。（１４：４３） 

                                       

 

 

会議録署名委員長 

 

 

 

      委 員 

  

 

 

会 議 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 


